

PUBLICATION IMMEDIATE

MUSEE D'ART CONTEMPORAIN

La représentation canadienne

à la 3e Biennale internationale de Tapisserie moderne et ancienne

Lausanne, Suisse 1967

L'occasion est unique, et le plaisir assuré. Le Musée d'Art contemporain vous invite à venir admirer les somptueuses tapisseries réalisées par les quatre artistes canadiens sélectionnés pour la 3e Biennale international de Tapisserie moderne et ancienne qui aura lieu à Lausanne durant l'été 1967.

ARTISTES REPRESENTES: —> Mariette ROUSSEAU-VERMETTE
—> Guérite FERA
—> Helena BARYNINA
—> Charlotte LINDGREN (sa tapisserie n'ét
pas terminée, elle
peut être présenté
à cette exposition

- 30 -

le 19 avril 1967.